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平成 27年度　事業経過報告

東京都支部執行委員長　根　本　勝　義

　会員の皆様、新年おめでとうございます。
皆様は、平成�8年の新年を如何お迎えになられたでしょうか？
ご家族お揃いで近所の神社仏閣に初詣に出かけられた方、海外や国内で景観を楽しみな
がら初日の出を拝まれた方など、皆様方それぞれに新年をお迎えになられたことと思い
ます。
　昨夏の国会において、選挙権がこれまでの満�0歳から18歳に改訂される法案が可決成立
致しました。選挙権年齢に達せられた若い人たちのご意見が政治に反映され国民生活の更
なる向上に繋がると共に、我国が世界の中のリーダーとして発信力のある成熟した国家へ
と発展することを期待したいものです。
　さて、平成�7年度も３分の２が経過しましたが、支部事業として学術研修事業及び組織
充実事業を中心に据えて進めさせて頂きました。
　学術研修事業として「糖尿病と生活習慣病」「口腔ケア」「理学療法に関する研究」 
「寝たきり老人に関する手技的アプローチ」を、イブニングセミナーとしては臨床研究や
介護保険に関する研究を中心とした分科会を実施させて頂きました。皆様のお役に立てば
幸いです。
　組織充実事業としては東京都内における医療施設や介護施設に勤務するマッサージ師や
柔道整復師等に、全病理の存在を知って頂く為のＰＲや広く社会に発信して行く為のイン
ターネットによる事業を実施させて頂きました。
　又、執行部と会員相互の情報交換の場としての支部会報を年３回発行すると共に、会員
同士の親睦の為にレクリエーションを開催いたしました。今年度は日頃の喧騒から離れて
名曲を聴きながらの音楽会と、懇親会を兼ねた企画を実施させて頂きました。
　東京都支部ではこれから年度末までの間、伝達講習会や新年会等の事業を企画しており
ます。会員の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。
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＜平成28年１月の研修会＞　伝達講習会　課題講習５単位
　日　時：平成�8年１月�1日（日曜日）午後１時�0分〜４時�0分
　テーマ：「脳血管疾患の理学料法
　　　　　　　　維持期を中心としたリハビリテーション」
　講　師（伝達者）：青木　裕先生　東京成育医療研究センター
　　　　　　　　　　松本秀行先生　関野病院
　会　場：板橋グリーンホール　６階　601号室

＜平成 28年度の研修会予定＞
　＜平成28年４月研修会＞　支部総会との合同開催　課題講習３単位
　日　時：４月�4日（日）午後１時�0分から
　会　場：かつしかシンフォニーヒルズ　５階　レインボー　
　　　　　テーマ及び講師については未定
　＜７月研修会＞
　＜10月研修会＞
　＜11月イブニングセミナー＞
　＜平成29年１月研修会＞　伝達講習会　　　　　以上、現在検討中です。

学術部研修会のご案内

学術部長　杵　鞭　勝　彦

お 知 ら せ

＜日本理学療法学会＞
　　　　　　　　　　　日　程：平成28年５月28・29日の両日
　　　　　　　　　　　会　場：静岡県清水市文化会館
　　　　　　＊現在、東京都支部からは学術部アンケート調査結果を含め
　　　　　　　３題の一般演題が提出されています。
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運動療法機能訓練技能講習会

実行委員長　譲　矢　正　二

運動療法機能訓練技能講習会は、平成�7年度も神奈川県支部単独での開催となりました。
開催日：平成�7年７月18日〜平成�8年１月11日
受講者�8名にて現在開催中。平成�8年２月の認定試験に向けて準備中です。

新年会のお知らせ

厚生部長　内　田　四　郎

　会員の皆さま方にはご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。
　厚生部では、毎年恒例の新年会を計画いたしました。一人でも多くの皆様のご参加をお
願いします。
　　　　　　日　時：平成�8年１月�1日（日）午後５時〜
　　　　　　会　場：はなの舞　大山店（東武東上線 大山駅　徒歩２分）
　　　　　　　　　　板橋区大山東町�8−２　☎ 0�−��48−6�00
　　　　　　会　費：４,０００円（会場にて申し受けます。）
　　　　　　申し込み先：内田四郎 宅　☎ 0�−�646−7040
　　　　　　申し込み締切り：１月１7日まで（以降の変更はできません）

新会員のご参加大歓迎！！

各 種 報 告
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平成 27年度　第３回執行委員会　議事録（抄）

日　時：平成�7年1�月1�日（日曜日）
　　　　午後１時�0分〜午後４時�0分
場　所：かつしかシンフォニーヒルズ
　　　　２Ｆメヌエットにて
出席者：副執行委員長＝杉浦、譲矢
　　　　執行委員＝石田、小瀬、内田、
　　　　　　　　　杵鞭、川崎、土屋、
　　　　　　　　　熊谷、砂野、宮下、
　　　　　　　　　鈴木（光）
　　　　検査役＝田口、鈴木（忠）
＜議　事＞
○定足数の確認
○執行委員長のあいさつ

 根本執行委員長欠席のため、杉浦副委員
長が代理でおこなった。

１．各部ならびに委員会の報告
　　 各部の部長・委員長より、７月の執行

委員会以降の活動報告があった。
２．27年度の今後の事業執行について
　　 各部の部長より、今年度の今後の事業

執行について報告があった。

３．28年度の事業計画について
　　 各部の部長より、�7年度の事業計画

の報告があった。詳細については、 
次回４月17日の執行委員会で決定す
る。

４．協会組織の再編について
　　 杉浦庶務部長より来年度の協会組織 

の再編について説明があり、定款や 
支部規約の変更、代議員選挙など討議
した。

５．協会事業への要望の件
　　�8年度協会事業への要望について
　　 定時代議員総会（静岡）への対応や 

協会事業への要望について討議した。
要望については、「会費徴収のＪＣＢ
カード導入が協会財務に及ぼした影響
について、本部の見解を問う」とする
予定。

以上文責　杉浦

議 事 録
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＜協会組織再編の要点＞

　来年度より、平成�6年５月の青森での定時代議員総会で決議された協会組織再編が実施
されます。その要点について解説します。
○平成�8年５月の定時代議員総会の日から、定款変更（青森代議員総会決議）が発効する。
○役員改選・代議員改選は、この新定款に準拠しておこなわれる。
　本部役員（理事）定数が、16名→1�名となる。
　 代議員は各支部に定数があったが、今回から、地方会全体の定数（会員数100名につき

代議員１名で、関東甲信越地方会は６名の見込み）を選ぶ方式となる。
　従って、各支部代表と言う意味合いがなくなることになる。
　 代議員総数は、全国で約�0名程度の見込みとなる。（詳細は広報���号に選挙公示が 

掲載されている）
　 平成�8年１月17日の地方会執行委員会にて、役員改選・代議員選挙の対応について各支

部と協議する予定。
○ 各支部は定款上で、地方会の下部組織となる。（現在の定款では各支部は地方会の完全

な下部組織ではなく、ある面で対等な関係にある）
　 支部規約の変更は、各条の「理事会の承認を得ておこなう」が「地方会執行委員会の承

認を得ておこなう」となる。
　 現在も、「支部執行委員の選任は理事会の承認を得ておこなう」であるが、実際は支部

で選任した委員の名簿を届け出て、形式的に理事会の承認を得ている。これは地方会執
行委員会の承認に変更されても同様で、実際の運営は支部の自主性に任されて今までど
おりとなる。

　以上が再編の骨子ですが、この再編の主眼は理事・代議員数を減員して理事会・定時代
議員総会にかかる経費を削減し、協会の財政運営における法人管理費の負担を軽減するも
のです。

以上、庶務部長・杉浦幹雄

定 款 変 更
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＜庶務部＞　　　　部長　杉　浦　幹　雄
７月以後の庶務部の活動をご報告します。

庶務部の主な活動としては、
① 協会本部、地方会、東京都などとの文書

の授受、その処理
② 支部公文書の作成、各部発送文書の住所

タックシールの作成
③ 執行委員会、三役会など諸会議の開催準備
④ 認定更新制度の登録更新者の申請受付、

認定課題講習会の開催準備
⑤会計部の会費徴収作業への協力
⑥学術部、研修会の会場確保、案内発送
⑦協会事業への要望取りまとめ
などをおこないました。

今後は、３月に支部集会のご案内を出し
ますので、支部会員皆様の参加をお願いし
ます。期日は４月�4日を予定しています。
今回の支部集会では、支部執行委員長の
改選をおこないます。また、４月には診療
報酬の改定が実施されますので、支部集会
に併せて診療報酬説明会も実施する予定で
す。会員の皆様の積極的な参加をお願しま
す。

＜渉外部＞　　　　部長　高　野　和　男
平成�7年1�月までの活動報告です。
まず、継続している作業として、ホー

ムページの更新作業・問い合わせなどの 
Ｅメール対応・東京支部会報の電子版の配
信を行っています。

つぎに1�月９日に日比谷公会堂で行わ
れた『国民医療を守るための総決起大会』
に協会長・本部役員と共に、東京支部三名
（小瀬先生・鈴木先生・高野）が参加しま
した。この大会は、医療関連団体の日本医

師会をはじめ40団体が参加している『国民
医療推進協議会』が主催し、医療関連団体
の結束をはかる活動で、全病理も参加して
います。今後とも渉外部の活動にご協力を
お願いいたします。

＜組織部＞　　　　部長　本　田　善　浩
これまでの活動とこれからの活動をお知

らせします。
会員相互の交流会を、平成�7年11月�8日

に、学術・保険部と合同で行ったイブニン
グセミナーの中で開催しました。

各養成校・盲学校等に対し入会勧誘ポス
ターの作成と発送を渉外部と合同で、平成
�8年２月に行う予定です。

組織部会は必要に応じて適宜開催してい
ます。

＜会計部＞　　　　部長　小　瀬　洋　平
本年度も残り３ヵ月となりますが、会員

の方々には希望の年をお迎えのことと思い
ます。

さて、本年度より会費納入方法が次のよ
うに変わりました。それは二つの方法があ
ります。一つはＪＣＢに加入して毎年５月
の引き落としにより納入する方法で、もう
一つは郵便局窓口で各自の振込により納入
する方法です。

この事についてご理解が不十分の方は、
私にご連絡をお願いします。

詳細は広報���号８ページをご参照くだ
さい。

平成�7年度の会費納入状況をお知らせし
ます。11月１日現在、東京都支部では��名
の未納者がおります。会員の義務として期
限内に納入しましょう。

ご協力を重ねてお願いします。

各 部 報 告



− 8 − − � −

＜学術部＞　　　　部長　杵　鞭　勝　彦
１．今年度研修会報告
《４月の研修会》
日時：平成�7年4月1�日（日）1�時�0分〜1�時
テーマ：「糖尿病と生活習慣」
講師：下澤達雄先生医師
《７月の研修会》
日時：平成�7年7月�6日（日）1�時�0分〜16時
テーマ：
前半「口腔ケア〜臨床現場を通じての報告〜」
後半「古典落語」
講師：遊間由美子先生
《10月の研修会》
日時：平成�7年10月��日（日）1�時�0分〜16時�0分
テーマ：
「物理療法に関する研究報告
　 認知症と寝たきり老人に対する手技的

アプローチ」
講師：松澤正先生
《11月のイブニングセミナー》三部合同研修会
日時：平成�7年11月�8日（土）午後�時〜8時
内容：

［第1部］�時〜4時�0分（学術部担当）
○ 糖尿病に対する運動療法〜エクササイズの

実技と注意事項
　杵鞭勝彦先生　東京やまてメディカルセンター
○股関節疾患の保存療法
　譲矢正二先生　わしみや治療院
○肩関節の運動療法
　棚町映彦先生　片岡整形外科・形成外科

［第�部］4時�0分〜�時�0分（保険部担当）
○ 職場におけるハラスメント・インシデント、

接遇の事例報告とディスカッション
○診療報酬や介護報酬に対する質疑応答

［第�部］6時〜8時（組織部担当）懇親会
○懇親会
○川崎一幸先生（腰医亭もんだ郎）の落語

２．理学療法指導者講習会の準備
日時：平成�7年10月３日、４日広島で開催
テーマ：
「脳血管疾患の理学療法
　維持期を中心としたリハビリテーション」
会場：広島大学病院　廣人会館
講師：広島大学病院リハビリテーション部
　　　教授木村浩彰先生他、理学療法士�名
＊ 東京都支部から青木裕・松本秀行先生の

２名が参加されました
３．認定試験問題の模範解答および解説
平成�6年度（第��回）運動療法機能訓練技
能講習会に関する試験問題の模範解答及び
解説を東京都支部学術部が担当しました。
理療17�号にも掲載済みです。

午前の部�0問は６月末日完成
午後の部�0問は９月末日完成

＊ 学術スタッフやその他の方々にもご協力
いただき有難うございました。
 尚、学術部会は毎年４回開催しております。

　来年もどうぞ宜しくおねがいします。

＜保険部＞　　　　部長　寺　島　政　博
平成�7年４月に改定されました介護報

酬等の情報と、当支部会員で渉外部長で
もある北里研究所病院の高野和男先生の
介護保険を使ってリハビリテーションを
行い報酬を得ている実務報告の実態を、
８月に渉外部に依頼し支部ホームページ
に掲載しました。

続いて、11月��日にイブニングセミナー
に向けての部会を開き、11月��日のイブニ
ングセミナーに参加しました。インシデン
ト・アクシデント、クレーム対応等のテー
マで部員３名が報告しました。

今後の事業予定としましては来年度予定
されている診療報酬改定に向けての情報収
集を行い、それを４月の支部総会で報告し
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たいと思います。
また、各保険に対する会員の相談業務に

も力を入れて行きたいと思っております。

＜厚生部＞　　　　部長　内　田　四　郎
今年度１回目のリクリエーション（納涼会）

を９月1�日に1�名の参加にて行いました。
上野文化会館にてピアノ・リサイタルを

聴き、その後に会食を行い楽しい一時を過
ごしました。

皆様のご協力ありがとうございました。

＜広報・出版部＞　　部長　冨　澤　博　一
新年明けましておめでとうございます。
いつも広報･出版部の活動にご理解とご

協力を頂き、感謝申し上げます。

当期の広報･出版部の活動としては９月
に支部会報第２号の発行と、この１月の支
部会報第３号を発行致しました。

今後の予定は引き続き支部常任執行委員
として支部会の諸会議への参画と、次年度
の支部会報を発行する予定です。

今後の広報･出版部の活動にも、ご理解
とご協力をお願い致します。

また、会員の皆様のご意見・ご感想を合
わせてご寄稿下さいますようにお願い申し
上げます。

（敬称略）（平成�7年７月１日〜平成�7年11月�0日）

◎ 入 会
　脇直幸　　　墨田中央病院
　松谷繁治　　巣鴨大通クリニック
◎ 転 入
　田中公徳　　千葉県支部より

◎ 退 会
　柴田信明　　岩井整形外科内科病院
　小椋忠光　　イムス記念病院
　安井明仙　　亀有病院

会員の消息




